

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Jesús recorría caminos y ciudades, y cada vez eran más las personas que querían escucharlo. Al ver tanta gente con carencias materiales y angustias espirituales, se compadece y quiere ayudarlas. Su actitud compasiva demuestra lo grande que es su amor por nosotros y ese amor lo impulsa a llevar su palabra, entregarse a la muerte, y elegir a los doce que le ayudarán a lograr su misión de salvarnos. Desde entonces, el Papa, los obispos, los sacerdotes y muchos laicos, trabajan junto a Cristo por llevar su palabra y ayuda, a todo el mundo.

Pero como dice Cristo: "La cosecha es mucha y los trabajadores pocos". También hoy, mucha gente en el mundo vive en la pobreza material y espiritual. Carecen de lo necesario para vivir, o peor aún, aunque materialmente lo tienen todo, su vida está sin sentido, porque no conocen el amor de Dios.



Faltan sacerdotes para cubrir las necesidades de conocer a Cristo. Por eso, pidamos en nuestras oraciones que el Señor nos mande más vocaciones. Además, pongámonos a trabajar cada uno de nosotros, en nuestro propio ambiente de vida, para que la Palabra y el consuelo de Cristo lleguen a los que nos rodean.

¡Unámonos a los trabajadores de Cristo! Con nuestras palabras y ejemplo, seamos luz de Dios para los que nos rodean.

¿He sido un buen trabajador para la causa de Cristo?

Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en: www.churchforum.org/evangelios

El Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, AL VER JESÚS A LAS MULTITUDES, SE COMPADECÍA DE ELLAS, PORQUE ESTABAN EXTENUADAS Y DESAMPARADAS, COMO OVEJAS SIN PASTOR. ENTONCES, DIJO A SUS DISCÍPULOS:

LA COSECHA ES MUCHA Y LOS TRABAJADORES POCOS, RUEGUEN, POR TANTO, AL DUEÑO DE LAS MIES QUE ENVÍE MÁS TRABAJADORES A SUS CAMPOS.



SEGÚN
SAN MATEO
9, 36 -10, 8



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

DESPUÉS, LLAMANDO A SUS DOCE DISCÍPULOS LES DIO(...)



PODER PARA EXPULSAR A LOS ESPÍRITUS IMPUROS Y CURAR TODA CLASE DE ENFERMEDADES.

ESTOS SON LOS NOMBRES DE LOS DOCE APÓSTOLES:

EL PRIMERO DE TODOS, SIMÓN, LLAMADO PEDRO Y SU HERMANO ANDRÉS;

SANTIAGO Y SU HERMANO JUAN, HIJOS DE ZEBEDEO;

FELIPE Y BARTOLOMÉ;

TOMÁS Y MATEO EL PUBLICANO;

SANTIAGO, HIJO DE ALFEO Y TADEO;



SIMÓN EL CANANEO Y

JUDAS ISCARIOTE QUE FUE EL TRAIDOR.

A ESTOS DOCE LOS ENVIÓ JESÚS CON ESTAS INSTRUCCIONES



NO VAYAN A TIERRAS DE PAGANOS, NI ENTREN EN CIUDADES DE SAMARITANOS, VAYAN MÁS BIEN EN BUSCA DE LAS OVEJAS PERDIDAS DE LA CASA DE ISRAEL. VAYAN Y PROCLAMEN POR EL CAMINO QUE YA SE ACERCA EL REINO DE LOS CIELOS.



CUREN A LOS LEPROSOS Y DEMÁS ENFERMOS;



RESUCITEN A LOS MUERTOS



Y ECHEN FUERA A LOS DEMONIOS.

GRATUITAMENTE HAN RECIBIDO ESTE PODER, EJÉRZANLO PUES, GRATUITAMENTE.

